
ATELIER AUX LILAS POUR LA TYPOGRAPHIE ET L'ESTAMPE 
 
Compte-rendu de la réunion du CA du 14 janvier 2020 

à la Mairie des Lilas 

 

Membres présents : Cécile Combaz, Corinne Lepeytre, Jean-Marie Marandin, Kristin 
Meller, Laurence Geoffroy, , Magali Brien, , Raul Velasco, , Vania Nikolcic 

Excusés : Aude Gourichon, Gérard Bastien, Clémence Fernando, Louise Gros, Michel 

Cailleteau, Sylvie Crouet 
 

 

La réunion a débuté à 18h45. 
 

 

 

1. Situation financière 

 

Cécile Combaz présente les chiffres. 

Les recettes avoisinent les 20000 euros. Ce qui est sensiblement équivalent à 2018. 

Il n’y a pas eu de gros investissement sur l’exercice. 

Les dépenses fixes mensuelles augmentent : la facture EDF s’est accrue de 50%. 

C’est notre plus gros poste de dépense fixe. 

Cette année nous avons été très mesurés quant aux petits achats. 

Le solde de notre compte courant est de plus de 14000 euros. Nous décidons de 

transférer 10000 euros du compte courant au Livret A. 

 

Un investissement de 1500 euros est en cours pour le pôle taille douce (langes et 
buvards). 

 

Nous décidons d’un budget de 1000 euros pour les deux années à venir pour 
l’évolution de notre site internet avec Tsuifei. 

Notre site internet est désormais l’interface entre l’atelier et le programmiste qui se 

base sur son contenu pour définir les nouveaux contours de l’atelier. Le site devra 
renseigner nos interlocuteurs sur des aspects très précis (ex. encombrement au sol 

des machines) et anticiper la configuration du futur atelier 

 

2. Relogement 

 

Voici les éléments du retour du programmiste sur les grandes lignes de notre projet 

d’accueil des Lilasiens. 

 

Le 22 janvier aura lieu la dernière réunion en mairie avec le programmiste. Deux 

scénarios y seront présentés. Dans les deux cas le projet de relogement de l’atelier 
est présent. 

 

Puis, jusqu’aux élections, il n’y aura pas de nouvelle étape. 



Il nous est demandé de développer nos propositions en participant au financement du 

projet. Deux axes se présentent :  

- Celui du paiement d’un loyer plus conséquent 

- Celui de la demande de subventions 

 

Ceci va engendrer beaucoup de travail administratif et de mise en relations.  

Kristin va devoir se désengager de certaines de ses responsabilités actuelles afin de 

pouvoir se consacrer aux dossiers de subventions. 

Chacun est appelé à épauler Kristin activement. 

 

 

3. Préparation portes ouvertes et verre de l’amitié les 25/26 janvier 

 

Vania et Magali se proposent pour organiser le vin chaud et le goûter du dimanche 26 

janvier. 

 

Les flyers et affiches seront transmis par mail. 

 

 

4. Rédaction rapport moral 2019 

 
Il est proposé de rédiger le Rapport Moral collectivement  

 

Choix des rédacteurs : 
- Membres (Kristin/Laurence) 

- Statistiques (Sylvie) 

- Budgets votés au CA et nouveaux articles au RI (Corinne, Kristin) 
- Pôles (Vania, Jean-Marie, Gérard et Raul, Clémence, Magali) 

- Offre de cours (Magali) 

- Portes ouvertes (Jean-Marie) 

- Lil’art (Vania) 
- Projets collectifs (Laurence, Aude) 

- Réseaux sociaux (Aude et qq pour Facebook) 

- Expositions (Laurence, Corinne) 
- Relogement (Kristin) 

 

Nous nous accordons pour que la lecture du Rapport Moral lors de l’AG soit également 

collective. L’exercice sera ainsi moins pesant pour le lecteur et plus dynamique pour 

les membres. 

 

 

3. Nouveau CA 
 

Comme chaque année, nous devons renouveler par moitié les membres du CA. Pour 

rappel, les anciens qui souhaitent se représenter peuvent être élus à nouveau. 

 



Parmi les 8 présents, Vania propose de remettre son mandat en jeu.  

Il faudra que les excusés fassent part de leur intention de se représenter ou non. 

Nous avons toujours la possibilité d’élargir le nombre de membres. 

  

En 2020, pour voter des budgets d’investissement / gros achats, les personnes 

formulant la demande de dépense (responsable de pôle) devront venir en personne. 

On ne peut pas débattre en leur absence. C’est inefficace. 
 

 
4. AG 

 

Proposition d’Ordre du Jour : 
1. Rapport Moral 2019 (lu par plusieurs) 

2. Rapport Financier 2019 (lu par Cécile) 

3. Approbation des Comptes et du Rapport Moral 2019 
4. Avenir de l’atelier (Kristin et Laurence) 

5. Élection CA (7 postes à pourvoir) 

6. Projets 2020  

 

 

5. Projets 2020 
 

Idées : 

- Organiser un événement dans le parc au début du printemps, comme en mai 
dernier. Créer une affiche qui serait collée dans le parc, mais aussi des flyers déposés 

en Mairie et au Centre culturel. 

 
- Que les profs, s’ils le souhaitent, participent au Forum des associations en 

septembre pour proposer leurs cours aux Lilasiens.  

 

- Dans les réunions du noyau dur et dans les réunions techniques, désigner un 
représentant pour chaque pôle qui travaillera au sein du CA pour ébaucher le plan de 

masse du futur atelier. En 2022, nous devrons pouvoir préciser nos besoins à 

l’architecte. Nous avons donc 2 ans pour élaborer ce plan de masse. 

 

- Proposition de conférence sur la sérigraphie par Magali et Bénédicte 

- Proposition de conférence « La gravure mise à nue par ses graveurs mêmes » 

par Jean-Marie 

 
 

 

La réunion s'est terminée à 20h30. 


